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Abstract

The Florence Lake belt occurs in the most southerly portion aof the Archean Nain Province, immedi-
ately north of the Proterozoic supracrustals of the Labrador Central Mineral Belt. The Florence Lake
Group consists dominantly of mafic metavolcanic rocks with minor metasedimentary and metafelsic vol-
canic rocks. Ultramafic rocks, variably serpentinized and altered to talc-carbonate, occur as concordant
intrusions within the group. The group was later intruded by the Archean tonalitic-trondhjemitic
Kanairiktok Intrusive Suite. Geochemically, the mafic volcanics resemble tholeiitic ocean floor basalts,
whereas the felsic volcanics are calc-alkaline. Proterozoic diabase and gabbroic dykes cut all other lithol-
ogies. Carbonatized ultramafics at the Baikie showing contain nickeliferous pyrrhotite with elevated PGE
contents.

Résumé

La zone de Florence Lake se trouve dans ['extréme sud de la province archéenne de Nain, immédiate-
ment au nord des roches supracrustales protérozotques de la zone minérale Centrale du Labrador. Le
groupe de Florence Lake se compose principalement de roches métavolcaniques mafiques, accompagnées
de quelques roches métasédimentaires et roches volcaniques métafelsiques. Les roches ultramafigues,
diversement serpentinisées et altérées en carbonate et tale, se présentent sous forme d’intrusions concor-
dantes a lintérieur de ce groupe. Ce dernier a plus tard été traversé par la suite intrusive archéenne
de Kanairiktok, de caractére tonalitique et trondhjemitique. Géochimiquement, les roches volcaniques
mafiques ressemblent aux basaltes tholéitiques des fonds marins, tandis que les roches volcaniques fel-
siques sont calco-alcalines. Des dykes protérozoiques de diabase et de gabbro recoupent tous les autres
types de roches. Les roches ultramafiques carbonatisées de la venue de Baikie contiennent de la pyrrho-
tine nickélifere caractérisée par une teneur élevée en éléments du groupe du platine (EGP).
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